

◆新入生のみなさんへ 1年次主任 田邊 智洋

ご入学おめでとうございます。入学式を終え、晴れて宮城第一高校の一員となりました。本来であれば明日から高校生活がスタートするはずでしたが、新型コロナウイルス感染拡大防止の為、本校でも4/14(火)までは一時臨時休校の措置をとることになりました。今後の予定に関しては不確定な要素が多いですが、1日1日を大切に、登校ができるようになった時にスムーズに学校生活を始められるように準備をお願いしたいと思います。誰しものが不安な気持ちを抱えているとは思いますが、少しでもそうした気持ちが緩和できるように、私達教職員もみなさんをサポートしていきます。

◆今後の予定 (4/8時点)

4/9(木)~4/14(火) 臨時休校

4/15(水) スタディーサポート *休校期間が延期される場合も、テストは実施する予定です。

* 2・3年次生徒は時間をずらしての登校になります。

<u>9:30</u> ~	<u>SHR</u>	生徒手帳・身分証明書配付…必要事項を <u>黒ボールペン</u> で記入
9:50	~ 10:05	(15分) マークシート記入
10:10	~ 11:10	(60分) 国 語
11:20	~ 12:20	(60分) 数 学
12:20	~ 13:05	(45分) 昼 休 み
13:05	~ 14:15	(70分) 英 語(Listeningを含む)
14:25	~ 15:05	(40分) 学習状況リサーチ+学校独自質問
15:10	~ 15:40	(30分) L H R
15:40	~	放課

※マーク式なので、HBかBの芯と消しゴムを準備

☆「スタディーサポート活用BOOK」をしっかりとやって臨むこと!

*これ以降の予定は、決定次第連絡をします(学校HP上, Classi)

◆休校中の過ごし方

- ① 起床・就寝時間を決め、普段の生活リズムを保つように心がけて下さい。
- ② 健康管理には十分気をつけ、免疫力を高める生活を心がけて下さい。
- ③ 春休みの宿題に加え、各教科から新たに課題（授業の予習等）が出ていると思いますので、計画的に進めて下さい。
- ③ Classi の登録（生徒・保護者）を早めに行ってください。今後の学校からの連絡は主に Classi で配信する予定です。事情があり Classi が利用できない場合は学校の HP 上にも同様の内容を掲載しますので、1日1回は少なくとも確認をするようにして下さい。
- ④ もし何か不安な事、疑問に思うことがあれば学校に連絡をして下さい。



学校 HP

◆年次団の紹介

【年次主任】 田邊 智洋（英語） **【副主任】** 山本 幸毅（公民）

【正担任】 1組：加藤 陽子（英語） 2組：愛澤 英治（国語） 3組：沢村 典宏（数学）

4組：小山 義文（理科） 5組：高橋 樹順（理科）

6組：太田 賢（数学） 7組：三嶋 廣人（理科）

【副担任】 1組：市村 賢則（地歴） 2組：三品 明子（地歴） 3組：佐久間友子（体育）

4組：谷口 亜希（国語） 5組：今泉 晃広（数学）

6組：島倉 透子（英語） 7組：澤田 哲也（数学）

★1～5組：山本 幸毅（公民） 6～7組：増山 裕子（理科）

★中野 愛（養護教諭）、長谷川 美枝子（実習助手）

◆保護者の皆様へ

新入生の保護者の皆様、改めましてご子弟のご入学おめでとうございます。本来であれば、ご子弟の晴れの姿を皆様とともにお祝いをしたかったのですが、感染拡大防止の措置としてこのような形を取らせていただきました。ご理解の程よろしく願いいたします。入学式の様子は、早い時期に皆様にご覧いただけるよう準備を進めております。

新たな環境に慣れるまでは、誰しも不安に駆られるものです。生徒達が早く学校に慣れ、充実した生活を送れるようサポートして参りますので、ご家庭でのご協力もお願い申し上げます。今後、詳しい予定をお知らせできる段階になりましたら、お伝えして参ります。

◆各教科の課題について

【裏面】を参考にして下さい。

*年次通信タイトル

『縁』…人と人のつながりである「縁【en】」を大切にして欲しいという願いを込めて

年次主任の挨拶 *入学式終了後、新入生に話した内容です。

新入生の皆さん、入学おめでとう。入学式を終え、晴れて宮城第一高校の一員となりました。

一般的な入学式の形ではありませんでしたが、皆さんの入学を祝うため、今、皆さんがいる教室には先生方の想いが込められています。その思いを是非感じ取って欲しいと思います。

まだいつもの日常が戻っては来ていませんが、一日でも早く、みなさんと笑顔で学校生活が再開できる日を心待ちにしています。詳しい話はこの後の HR であると思います。もし何か不安なことがあれば担任の先生に話してもらえばと思います。

最後に、この日を一番楽しみにしていたのは、保護者の方々だと思っています。家に戻ったら、今日の様子を話して欲しいと思います。